

*Venez à moi, vous qui êtes fatigués et chargés,
et je vous donnerai du repos.*

Mat. 11 : 28

Roland et Giséla BETTEX-STOLL, à Möhlin;
Jean-Louis et Marlyse BETTEX-VOLERY, à Corcelles;
Muriel BETTEX et son ami Jean-Charles PELLETIER, et ses enfants
Antony, Alex et Colin, à Reconvilier;
Raphaëla BETTEX et son ami Marc SANCHEZ, et ses enfants Lenny et
Ewan, à Corcelles;
Louisa et Ernest THÉVENAZ-BETTEX, à Fiez, et famille;
Claire DELACRÉTAZ-BETTEX, à Concise, et famille;
Nadine et René CHATELAN-BETTEX, à Concise, et famille;
Lotti PETER-BRATSCHI, à Bienne, et famille;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Edmond BETTEX-BRATSCHI

enlevé à leur tendre affection le mercredi 14 janvier 2009, dans sa
87^e année.

Culte au temple de Corcelles, le vendredi 16 janvier 2009, à 13 heures.
Honneurs à 13 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Domicile mortuaire: Hôpital Intercantonal de la Broye, à Estavayer.

Domicile de la famille: Jean-Louis Bettex, chemin de l'Arzillier 11, 1562
Corcelles.

En lieu et place de fleurs, privilégiez la Ligue suisse contre le cancer, à
Berne, CCP 30-4843-9.